

15. APRIL 1867

1. Sitzung

(Eröffnungs - Sitzung)

Sechster Landtag 1867.

I. Sitzung, Vaduz 15. April 1867.

Gegenwärtig
sämtl. Abgeordnete
mit Adreasen Wolfinger / unthätig
A. Regem. An. Häuser.

Der auf fünft. einberufenen Landtag
vom 1867 befaßt sich zuerst mit der
Bericht der Präsidenten, der nach
der Maß hervorgehen

Dr. Schaller als I

Erui als II referiert.

In der ersten Sitzung wird
Sicherheit. Insch.

Erui vertritt die Landtag und häufig
als d. d. Kommissar die erste Sitzung
der Präsidenten. Nach dem Bericht
vom Landtag mit Anwesenheit von fünf Landtag,
Schreibens Sr. Durchlaucht an den Landtag,
der, worauf er aus dem Bericht von der Landtag
zur Beschlussfassung der Landtag der
Präsidenten übergeben.

Nachdem die Vorlagen betr. Errichtung
eines landt. Anwesenens, sowie ein
Telegraphenstation in Vaduz, nicht begünstigt,
von zu propagieren soll.

Präsidenten + zu Brauch der Landtag

+ sowie die Petition von
Gemeinden des Kantons
betreffend Errichtung einer Dependance.

Landtagsakt 1867

am 18. April 1867.

Nr 198

Im Landtag:

Protocoll I. Sitzung 1867.

e-archiv.ii

Wir Johann II von Gottes Gnaden souveräner
Fürst von und zu Liechtenstein S. S. S.

Genehmigen dem einjährigem Landtag auf dem
15 April ein.

Wien am 26 März 1867

Jfl.

Carl von Sickingen
Landtagspräsident

Aug 10. 4. 867
603

~~A~~ 267
~~Dec 867~~ 867

e-archiv.ii

Gehrte Landtagsabgeordneten!

In diesem Sinne, wo Sie sich unermüdet an-
 zuwenden um die Rechte des Befügten des Am-
 tes, sind die Interessen des Landes und des Wohlstandes
 in den besten Händen, und es ist mir eine große Freude
 zu sein, Sie auf die herzlichste Weise
 willkommen zu heißen.

Es ist mir eine große Freude die Angelegenheiten des
 Landes zu verfolgen, so wie es die Angelegenheiten
 der Provinz betreffen, und es ist mir eine große Freude
 die Angelegenheiten der Provinz selbst zu verfolgen.
 Ich werde mich bemühen, die Angelegenheiten der Provinz
 zu verfolgen, und es ist mir eine große Freude die Angelegenheiten
 der Provinz selbst zu verfolgen.

Ich werde mich bemühen, die Angelegenheiten der Provinz
 zu verfolgen, und es ist mir eine große Freude die Angelegenheiten
 der Provinz selbst zu verfolgen. Ich werde mich bemühen, die
 Angelegenheiten der Provinz zu verfolgen, und es ist mir eine große
 Freude die Angelegenheiten der Provinz selbst zu verfolgen.
 Ich werde mich bemühen, die Angelegenheiten der Provinz zu
 verfolgen, und es ist mir eine große Freude die Angelegenheiten
 der Provinz selbst zu verfolgen. Ich werde mich bemühen, die
 Angelegenheiten der Provinz zu verfolgen, und es ist mir eine große
 Freude die Angelegenheiten der Provinz selbst zu verfolgen.

Landtagsprotokoll 1867

15. April 1867

Nr. 4

I. Durchlaucht an den
ihm eröffneten Landtag
vom 1867

e-archiv

v